

Am Werden und Wachsen der Arbeiterbewegung teilgenommen, ein Stück deutscher Geschichte, ein großes Stück Geschichte des sozialen Kampfes und der Arbeiterwohlfahrt miterlebt zu haben, das trifft auch auf

## **Hilde Ollenhauer**

zu, der wir heute mit der Verleihung der Marie-Juchacz-Plakette danken wollen. Hilde Ollenhauer ist Seniorin dieser Konferenz. Jeder, der sie kennt, schätzt die immer Junggebliebene als Beispiel und Ansporn.

Von Jugend an engagierte sich Hilde Ollenhauer für ihre Mitmenschen. Sie arbeitete in den Büros der Sozialistischen Arbeiterjugend, war Geschäftsführerin der Hamburger Jugendausschüsse. 17 Jahre gehörte sie der Hamburger Bürgerschaft, 24 Jahre dem Landesvorstand der AW Hamburg an, wohl ebenso lange dem AW-Bundesausschuß.

Mit Hilde Ollenhauer ehren wir eine fachkundige, streitbare Sozialarbeiterin und Sozialpolitikerin, eine mutige Bekennerin auch in den Zeiten der Verfolgung.